

Deftones - 1/1

Chronique du 4eme LP de ce cher groupe : Deftones

Site officiel du groupe : <http://www.deftones.com>

7 Jour après le nouvel LP de Manson voilà que sort le 4ème LP des Deftones, la tendance actuelle étant aux sonorités electro (cf Marilyn Manson, Placebo, le dernier Korn blindé d'effets de guitare...) ils préfèrent nous livrer un album "classique".

On commence par "Hexagram", une chanson très "deftonienne", rien d'extraordinaire mais il y a un sentiment de fraîcheur qui se fait ressentir (sur la totalité de l'album d'ailleurs), "Needles and pins" ainsi que le 1er single extrait de l'album, "Minerva", restent dans la même veine des chansons habituelles des Deftones...

"Deathblow" retient beaucoup plus mon attention, intro très calme à la guitare, puis la basse et la batterie ainsi que la voix de Chino viennent se poser en douceur, le refrain a un rythme cassé en son milieu, à noter la présence d'un sample d'harmonica qui va et vient... "When Girls Telephone Boys" est plus violente, un chant assez agressif, grosse saturation de guitare énercée...

En effet l'album est plus heavy que White Pony comme le groupe l'avait bien annoncé, malgré quelque chansons plus douces dont "Lucky You", chanson assez expérimentale du type "Teenager", pour ma part je préfère tout de même "Teenager"...

La chanson la plus surprenante est sûrement "Anniversary Of An Uninteresting Event", la guitare de Stephen laisse place à un piano pour donner la chansons la plus reposée de l'album...

Niveau lyrics l'album traite beaucoup d'amour, mais pas toujours les bons cotés de l'amour... D'ailleurs l'album aurait du s'appeler "Lover" mais le groupe a finalement décidé de donner un titre éponyme...

Artwork :

La pochette comprend de nombreuses photos, la double page centrale est composé de photos du groupe, les autres pages sont pour la plupart composés de photos de Polaroid, avec un certain goût rétro tout de même...
Vraiment joli

Les Deftones nous livrent donc un très bon album, sans prendre vraiment de gros risques par rapport aux fans, ils nous prouvent une nouvelle fois qu'ils ont du talent, et ça fait plaisir ! Les fans seront ravis, les néophytes peuvent être un peu surpris mais ça c'est la touche Deftones.